

商工業発展へ 東海村中小経営者ら議論活発



東海村 村長 山田修氏

いお集まりいただき
誠にありがとうございました
ます。東海村について
は原子力発電所の話題
がよく語られます
うした経営者の皆さま
に東海村で事業を進め
ることのメリットやご
要望などをお聞きした
いと思いまして、どうぞよろしくお願ひいたします。まずは各社
の自己紹介をお願いし
ます。

小田倉 当社は工業
塗装を中心に手がけてお
ります。その他、DL
C(Diamond)、Like Carbo
等の技術を利用して表
面改質技術の開発を行っておりま
す。ほか当社では戦略的
基盤技術高度化支援
(エンジニアリング事業)の採
択を受け、工業塗装の
分野でデータを生かし
た遠隔地塗装工場を運
営及びそこに熟練工技
術の投入を目指す「I
OT」は「Inte
rnet of Thi
ngs」と捉えて、グロー
バル環境や少子高齢化
の中での塗装工場の運
営の在り方を探求して
おります。

山田 本日はお忙
い中お集まりいただき
誠にありがとうございます
ます。東海村について
は原子力発電所の話題
がよく語られます
うした経営者の皆さま
に東海村で事業を進め
ることのメリットやご
要望などをお聞きした
いと思いまして、どうぞよろしくお願ひいたします。まずは各社
の自己紹介をお願いし
ます。

鈴木 当社は創業12
年目で、天然素材を用
いた化粧品の研究開発
と通信販売を行ってい
ます。

水戸市から車で北上すること約30分。茨城県北部に位置する東海村は、全国の村で2番目の人口数を誇る。日本原子力研究所(現日本原子力研究開発機構)が1956年に設立したのを機に、科学分野を中心とした雇用が増加。最近では人口減少を背景に、創業支援などに取り組み、成長軌道に乗るベンチャー企業も出てきている。日刊工業新聞社茨城支局は10月末、村内商業振興に力を注ぐ東海村にスポットを当て、山田修村長を司会に村を代表する企業経営者3者を招き座談会を開催。経営者として、そして村の発展を望む一住民としての意見が活発に飛び交った。ここではその模様をお届けする。

「サイエンスタワー」推進



コーディネーター
東海村 村長 山田修氏
座談会メンバー
(株)ヒバラコーポレーション 代表取締役社長 小田倉久視氏
(株)鈴木ハーブ研究所 代表取締役 鈴木さちよ氏
(株)ヒューマンサポートテクノロジー 代表取締役 小野浩二氏

人材育成支援など目指す

て支援策が充実していく
方との交流の機会を
増やしていくことを目
とてあります。

創業支援に注力

立っている、あるいは
もうとこうしたほうが
良いといふと要望はあ
りますか。

に取り組む中で役に
立つてある、あるいは
もうとこうしたほうが
良いといふと要望はあ
りますか。

立つてある、あるいは
もうとこうしたほうが
良いといふと要望はあ